

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Mercredi 2 mars 2022

Ukraine :

Tugan Sokhiev confirme son intention de venir diriger les concerts de mars

Comme suite aux évènements en Ukraine, la Collectivité a immédiatement cherché à entrer en contact avec Tugan Sokhiev. À défaut d'avoir pu le joindre directement, il nous a fait savoir son intention, à ce stade, d'être présent pour les concerts des 18 et 25 mars prochains à la Halle aux grains.

Sans attendre, Jean-Luc Moudenc lui a fait parvenir un courrier pour lui demander de s'exprimer auprès des Toulousains sur la situation actuelle. Il sait que nous sommes régulièrement questionnés, notamment en tant que ville jumelle de Kyiv, par la presse, les spectateurs, les musiciens sur sa vision de l'actualité.

La Collectivité a d'ores et déjà décidé que l'Orchestre National du Capitole de Toulouse ne serait plus partie prenante des Musicales franco-russes.

Service de presse
Hôtel de Ville, place du Capitole
31000 Toulouse
tel. 05 61 22 21 47
service.presse@mairie-toulouse.fr
espacepresse.fr
toulouse-metropole.fr
toulouse.fr

Suivez toutes les informations
du service de presse sur le fil
Twitter [@PresseToulouse](https://twitter.com/PresseToulouse)



*Ce communiqué de presse est édité par la Mairie de Toulouse et Toulouse Métropole.
Pour vous désinscrire [cliquez ici](#).*